Aconsejan a Bancos no hacer nada con el oro

Roma, Feb. 20 (Latin-Reuter). Los Bancos Centrales, no sabiendo qué hacer con el oro depositado en sus cajas fuertes, han sido aconsejados por un ban-quero estadounidense, que lo mejor que podrían hacer

quero estadounidense, que lo mejor que podrian hacer es absolutamente nada. Los Bancos Centrales tienen encerrado ya casi la mitad del oro fino del mundo en sus cajas de caudales y probablemente habrán de adquirir más. Pero en una reciente conferencia celebrada aqui, banqueros y economistas dijeron no saber cómo utilizar el oro para combatir la inflación y restablecer la fe en el papel

una comisión parlamentaria estadounidense, que se encuentra actualmente estudiando el papel del oro



INUNDACIONES. Plock, Polonia, febrero 20 (AP). Varios puntos de la región polaca de Plock, continúan afectados por las inundaciones de Vístula. La gráfica muestra un dique en las limitaciones de Vistua. La grante intesta du induce en la Aldea de Dobryzkowo, que ha sido dañado por las inunda-ciones. Este golpe de la naturaleza, viene a sumarse a la tra-gedia que vive actualmente Polonia, bajo un férreo régimen comunista apoyado por la Unión Soviética.

Saturación de petróleo produce baja de precio

(Latin-Reuter). Las com-pañías petroleras sos-pechan que la actual satupechan que la actual saturación pueda ser mayor de lo que se suponía y que, a menos que Arabia Saudita actúe rápidamente, efectuando una reducción apreciable y publicitada de su producción, ese país podrá encontrarse con que es muy tarde para detener el discenso de los precios, dije on hoy funcionarios petroleros occidentales y ejecutivos del sector.

Un descenso de los pre-cios sería bueno para los consumidores en el corto plazo pero, mirando un po-

co más hacia adelante, la co mas nacia adelante, la occidental Agencia Internacional de la Energía (AIE), teme que la complacencia de los consumidores desaliente la inversión en alternativa para el petróleo de Medio Drianta con la perspecti. Oriente, con la perspecti-va de una futura vulnerabilidad a interrupciones políticas del suministro.

Arabia Saudita es casi la única nación dentro de la Organización de los Países Productores de Petróleo (OPEP), que es-taría en condiciones para retirar un apreciable volúmen de petróleo del en el Sistema Monetario Internacional, está exami-nando si el dólar puede volver a ser vinculado con el oro para preservar el valor de la moneda.

Pero hubo consenso en la conferencia de la sema-Pero hubo consenso en la conferencia de la sema-na pasada, en el sentido de que ello sería imposible, mientras Henry Wallich, uno de los gobernadores de la Junta Federal de Reservas el Banco Central de los Es-tados Unidos, dijo que lo mejor que podían hacer los Bancos Centrales con el oro era nada. "De ahora en más, creo que no deberíamos hacer nada", dijo Wallich. "No deberíamos venderlo, no de-beríamos revaluarlo, no deberíamos actuar en el mer-

Pasa a la página 20

Alimento para ganado hacen de los diarios

Baltimore, Maryland rir ciertos tipos del mate-Feb. 20 (AP). Un grupo de rial, con mayor velocidad investigadores dicen ha-ber hallado un nuevo uso para diarios y revistas viejas: transformarlos en

alimento para ganado. El Departamento de Agricultura (USDA), así como el doctor Peter Van Soest, un investigador de la Universidad de Cornell. coinciden en que las vacas puede comer papel y dige-

que otros Sin embargo, indicaron

que las reses no se verán satisfechas con el nuevo forraje papelero, a menos que se encuentre una for-ma de competir económi-camente con el reciclaje

de forraje cerealero.
El doctor Paul Moe, del
Centro de Investigaciones
Pasa a la página 5



VISITA OFICIAL. México, D.F., Feb. 20 (AP). El ministro del Exterior de España, Pedro Pérez Llorca (derecha), hizo esta semana una visita oficial a México, que duró 5 días, en la que abordó con su homólogo mexicano Jorge Castañeda, asuntos de interés mutuo para las dos naciones, especialmente la devaluación de la moneda mexicana en un 50%, lo que afecta las relaciones comerciales de los dos países y es una prueba de la baja solidez de esa moneda.



TRES FRAGATAS. Hamburgo, Alemania Occidental, febrero 20 (AP). Estas tres fra-gatas argentinas, construidas en los astille-ros "Blohm Und Voss", fueron botadas esta

semana, pero aún permanecen junto a los muelles del astillero alemán, para recibir los aprestos finales, antes de ser enviadas a

Advertencia por ataque de las abejas asesinas

Caracas febrero 20 (AP). El Ministerio de Salud está a la búsqueda de las llamadas "abejas asesinas" que, según dijo, amenazan a los seres humanos y a los animales en todo el país.

Los funcionarios de Salud, del gobierno, emitieron una advertencia a los ciudadanos para alertarlos contra los ataques de las "abejas asesinas" de las "abejas asesinas" africanas. Dijeron que se han producido ataques esporádicos por parte de estos insectos, después que se desplazaron hacia Venezuela desde la frontera con el Brasil hace varios años. El Ministerio de Salud

dijo que los bomberos y los Pasa a la página 7



DE ACTRIZ A FOTOGRAFA. Nueva York, Feb. 20 (AP). La famosa actriz italiana Gina Lollobrígida, ha cambiado de profesión y se ha convertido en "fotógrafa". "Esto me satisface" dice, pues me da la oportunidad de viajar y asistir a espectáculos internacionales de relieve mundial, además de que llena una de las aspiraciones que siempre tuve. Gina no ha dejado del todo el cine ni la televisión, pero por ahora se siente fascinada con su nueva profesión.

Galtieri formará una democracia estable

Buenos Aires, Feb. 20 (Latin-Reuter). El gobier-no militar argentino alienta la creación de una fuer-za política que eventualmente pueda mantener las líneas por él trazadas, cuando las Fuerzas Armadas retornen a los cuarte-

les.
El presidente Leopoldo
Galtieri renovó, la semana pasada, su promesa de un retorno del país a un gobierno electo, pero subrayó que la Junta Militar gobernante no cejaría hasta crear las condi-

ciones para una "de-mocracia firme y es-table".

Mientras tanto, Mientras tanto, ministros y gobernadores provinciales se han referido con optimismo al nuevo partido o progubernamental que está surgiordo.

gubernamental que esta surgiendo. La ocasión la dio la pri-mera aparición del gene-ral Galtieri en un acto público desde que tomó el poder en diciembre. El presidente y figuras prominentes de su nuevo goPasa a la página 9

Microcircuitos crearán mundo computarizado

Viena, febrero 20 (Latin-Reuter). El microcircuito ha desencadenado una nueva revolución in-dustrial que podría crear una sociedad perfecta o una sociedad perfecta o provocar la decadencia de la humanidad, según un nuevo informe del "Club de Roma".

El estudio fue dado a co-nocer en Salzburgo, en una conferencia sobre los impactos sociales de la microelectrónica organizada por el "Club de Roma" y a la que asistieron

unos 200 especialistas in-ternacionales.
Titulado "Para mejor o para peor", describe la imagen de un mundo ple-namente computarizado, en el que el hombre podría encontrar tanto la felicidad, como la destrucción.

Este fue el más reciente de una serie de proyectos del club, fundado en 1968 con el propósito de analizar los peligros globales y concebir posibles soluciones a través de una me-Pasa a la página 5

Uso de robots produce revolución industrial

Nueva York, Feb. 20 (Latin-Reuter). Trabajan con frio y con calor, durante las 24 horas y siete dias a la semana, no se cansan, ni llaman por teléfono para decir que están enfermos así como tamber de la consultada de la consult enfermos, así como tam-poco se quejan de los je-fes.

Esos trabajadores ide-

ales son, por supuesto, robots

Japón confía que su población de robot se mul-tiplique por 20 antes de 1990 y también podrían provocar una revolución industrial en los estableci-

mientos de los Estados Unidos.

El robot industrial, que en realidad semeja a un brazo mecánico y no tienen ningún parecido al ser humano, como en las historias de ciencia ficción, provocarán profundos cambios en los países industrializados en los proximos 10 años, según la opinión de expertos de este creciente campo de la actividad.

"Estamos al comienzo de una segunda revolución industrial, una revolución

Pasa a la página 7